

SOLO PARA MENTORES

Consejos, inspiración, y ánimo para usted como mentor de hombres y mujeres privados de su libertad



AGOSTO DE 2024

Estimado Mentor,

Sentado en un evento del desayuno para un ministerio de reingreso, miré los rostros de los asistentes, mi mente corriendo con recuerdos. Vi amigos, capellanes, y mentores que habían estado involucrados desde el comienzo del ministerio de reingreso hace veinte años. Mientras escuchaba a los oradores, quedó claro que muchos de los desafíos que enfrentan las personas anteriormente encarceladas permanecen sin cambios. Los obstáculos sociales personales y sistémicos que abordamos hace años persisten obstinadamente. Me incliné y le pregunté a un amigo, “¿Hemos marcado una diferencia?”

Muchos de ustedes me han hecho la misma pregunta. Es una pregunta comprensible que debemos reflexionar mientras nos esforzamos por vivir nuestra fe en un mundo quebrantado. Se podría fácilmente concluir que los desafíos de nuestro mundo son insuperables. He estado en conversaciones en las que la gente pregunta: “¿Por qué molestarse en intentarlo? Simplemente voy a vivir mi vida.”

Nuestros estudiantes pueden hacerse estas mismas preguntas mientras se esfuerzan por vivir el llamado de Jesús en sus vidas. Por ejemplo, es posible que el compañero de celda de un estudiante no quiera oír hablar de Jesús a pesar de los cambios inequívocos en la manera de vivir del estudiante. Algunos pueden enfrentar un grave quebrantamiento en sus familias a pesar de sus mejores esfuerzos por lograr sanación y restauración.

Recientemente presenté Crossroads en una iglesia y tuve la oportunidad de conocer a los congregantes. Un hombre compartió humildemente que estaba en libertad condicional y describió lo significativo que fue para los mentores de Crossroads visitarlo a través de sus cartas durante muchos años. No tuvo muchos otros visitantes durante su encarcelamiento, pero los mentores lo discipularon y animaron fielmente. Tenía un espíritu esperanzador, equipado para discipular a otros y compartir la misma misericordia, gracia, y aceptación que recibió de sus mentores.

Dios nos ha llamado a traer la reconciliación al mundo tal como la hemos experimentado con Él (2 Corintios 5:17–20). ¿Cómo hacemos esto? ¿La primera pregunta que nos hagamos debería ser acerca de *marcar* una diferencia, o debería ser acerca de *ser* una diferencia? Reconocer el poder del Espíritu Santo obrando a través de nosotros puede ayudarnos a cambiar nuestra perspectiva (Hechos 2:1–12). No podemos arreglar las cosas por nuestra cuenta, pero podemos ser las manos y los pies de Jesús, confiados en Su poder que obra a través de nosotros (Mateo 25:34–40). Podemos *ser* una diferencia derramando amor en el quebrantamiento de este mundo y confiando en que Dios hará el resto (Marcos 12:28–31). “Pues Dios es quien produce en ustedes tanto el querer como el hacer para que se cumpla su buena voluntad” (Filipenses 2:13).

En el evento de reingreso, mi pregunta se desvaneció al pensar en las historias de muchos en esa sala. Vi personas que habían salido de prisión años antes, inseguras sobre sus futuros, ahora al otro lado de sus obstáculos y disfrutando de las vidas exitosas. También vi a personas de la iglesia que los habían apoyado después de su liberación, inicialmente inseguras de cómo ayudar, pero dispuestas a caminar junto a ellos durante todo el camino. No sabían si marcarían una diferencia, pero empezaron *siendo una diferencia*.

Mientras se prepara para escribirles a sus estudiantes este mes, considere preguntarles qué significa para ellos *ser una diferencia* para quienes los rodean.

Sirviendo junto con usted,



Douglas Cupery
Director de Involucramiento de Iglesias

¿Tiene una pregunta? Puede comunicarse con el equipo de apoyo al mentor a spanish@cpministries.org o 800-668-2450.

NOTICIAS Y NOTAS

Actualización sobre *Solo para mentores*

A medida que más mentores interactúan con nosotros digitalmente, hemos decidido hacer la transición a una distribución únicamente por correo electrónico para los boletines *Solo para mentores*. Si tenemos su correo electrónico registrado, esta será la última copia física que reciba. Este cambio ahorrará en costos de impresión y envío por correo para el ministerio sin dejar de brindarle los consejos e información de mentoría mensual que necesita. Si no tenemos su correo electrónico registrado, continuaremos enviándole los boletines físicos. Si no recibe una versión física o por correo electrónico de *Solo para mentores* en septiembre, favor de informarnos para que podamos asegurarnos de que tenemos un correo electrónico válido registrado.

Necesidad continua de mentores de habla hispana

Gracias a todos los que nos han ayudado a conectarnos con más mentores potenciales para nuestro programa de español. Todavía tenemos más estudiantes esperando que sus lecciones sean revisadas por mentores de habla hispana. Favor de continuar compartiendo esta necesidad en sus redes y manteniendo este aspecto del ministerio en sus oraciones.

Solicitud de papelería

Hemos identificado una necesidad de papelería adicional para los mentores que reciben lecciones de estudiantes en las prisiones estatales de Texas. Debido a requisitos específicos, lo más fácil es que imprimamos y le proporcionemos la papelería. Si necesita papelería adicional, favor de enviar un correo electrónico a spanish@cpministries.org, y con gusto le enviaremos de correo un paquete. Si escribe sus cartas a máquina, puede cargar esta papelería en su impresora como si fuera papel regular.

¿Lo sabía?

Muchos de nuestros estudiantes se sienten inspirados a contribuir a Crossroads: ¡182 estudiantes actuales han apoyado financieramente a Crossroads ya sea a través de sus cuentas de comisaría o enviándonos sellos postales!